



Mittelschule Au

Bunte Farben in frischem Grün und kräftigen Bordeauxrot bringen die Mittelschule in Au zum Erstrahlen. Die farbige Wandgestaltung ist ein echter Hingucker in diesem Gebäude und sorgt für eine schöne Atmosphäre in den Fluren und Räumen. Für eine optische Wärme sorgen die braunen Holztüren und Fensterrahmen sowie der beruhigend dunkelgelbe Linoleumboden. Welcher sich übrigens optimal in Schulen eignet. Da er weniger schmutzanfällig, beständig gegen die täglichen Gebrauchsspuren sowie verschleißfest und robust ist. Für weitere Informationen zu unserem Forbo-Linoleum folgen Sie bitte den nachstehenden Link: [Linoleum](#)

Fotograf	Peters Fotodesign, Amerang
Objekt	Mittelschule Au
Ort	Au, Deutschland
Architekt	Nagel Architekturbüro, Freising

Verwendete Beläge



Marmoleum Real
Sahara

